

# Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 13. April 2022

**Sitzungsbeginn:** 19:09

**Sitzungsende:** 20:30

**Protokoll:** Anna-Lena

**Anwesende:** Paul Kühnhaupt (Gast), Alexander, Robin, Jana, Ernst, Nina, Lena, Xenia, Vera, Florian, Lisa, Eveline, Alexander, Anna-Lena, Simon (ab 19.32)

## TOP 0

### Redeleitung

- Alexander

### Fachschaftsdienst

- Mittwoch, 20. April 2022: Ernst, Robin

### Kommentare und Stänkereien

- Seminarraum könnten wir evtl. im C.A.R.L bekommen, Probleme bei Umsetzung, müssten hinlaufen und alles mitnehmen (siehe TOP 1)
  - OC-Hörsaal wäre von Renè abhängig
  - Wer Lust hat kann in die Fachschaft
- PickUp in der Fachschaft strichen
- Probe T-Shirts nächste Woche in der Fachschaft

### Berichte

- Lena und Nina berichten aus der Fachkommission

### Post und Protokolle

- Plakat Campuslauf
- Protokoll: Enthaltung 4, Ja 9, mit Änderungen angenommen
- Lehrpreis, einreichen bis 06.05.
- Studentische Unterstützung Campuslauf
- Vorschläge Bib
- 

### Finanzen

- Paket Krumpholz ist da, Geld überwiesen
- Antrag Erstiwochenende 1800 für Unterkunft, einstimmig angenommen 13 Ja
- Antrag Erstiwochenende 1500 Verpflegung 13 Ja
- Antrag Tutorenschulung 2200 Unterkunft 13 Ja
- Antrag Tutorenschulung 1200 Verpflegung 13 Ja
- StuPa Finanzordnung Änderung Semestermittel, ESAG soll nicht mehr mit eingerechnet werden in die 5000 → Geld kann eher beantragt werden
- Externe Kassenprüfung muss gemacht werden

## To-Do und Aufgaben

- Drucker ist angeschlossen funktioniert aber nicht → Simon kümmert sich darum
- Protokolle korrigieren
- Senat, Fakultätsrat wer will sich das ansehen
  - Xenia hat Interesse an beidem

## Public Service Announcement

- Haupttür wird nicht abgeschlossen
- Jana feiert morgen Geburtstag am 14.04., alle sind eingeladen
- Bücher aus der Bib könnten verkauft oder verschenkt werden
  - Timeslots für Verkauf
  - Erlös als Spenden für Ukraine oder Umbau der Bib

## Wanderpokal

- 

## TOP 1: Sitzung

- Letzte Woche besprochen Hybrid
- Wo machen wir es?
  - C.A.R.L Seminarraum wäre bis 21 Uhr offen (muss hingelaufen werden, Mikro mitnehmen)
  - OC Hörsaal: Renè müsste immer da sein → Renè will Arbeitszeiten anpassen in menschliche Zeiten, also eher nicht
  - Fachschaft: Klein, wer da sein will macht es, wer keine Lust hat bleibt zu Hause
  - Draußen: Nicht öffentliches könnte nur drinnen besprochen werden
  - Bib ist vorerst keine Option
- Bleibt in Hybrid

## TOP 2: Bibentwürfe

- Unten könnten evtl 20 Leute sitzen → sieht zu groß aus
  - Tischgruppen lieber trennen zu zweimal 10 Leute → evtl dazwischen noch Bänke um es zu trennen → eingeschränkte Bewegung → mittlere Bank zwischen Säule weg
  - nicht für kleine Gruppen geeignet
  - soll ein Begegnungsbereich werden
  - evtl. bewegte Wand einbauen → gegen das Konzept Begegnungsort
- Meinungsbild: groß 0 Möglichkeit zu kleiner 12 Enthaltung 3
- Ideen an Verantwortliche mitteilen
- Gruppenräume, wenn nicht gebucht offen → Smartboards könnte Quatsch passieren
  - Smartboards mit Zahlenschloss
  - Zugang nur durch Raumbuchung
- Keine Kaffeemaschine, Kaffeautomat wird evtl von draußen rein geholt
- Semesterapparat (Bücher nur für ein Semester und man kommt nur ran, wenn Bib besetzt)
- Mittlere Etage als Bib
- Obere Etage stiller Lernraum, sowohl Einzelplätze als auch Gruppentische

## TOP 3: VV

- AOC
- Einladung muss bis spätestens 19.04. raus, Text Website, Instagram, Facebook
- Tagesordnung muss stehen und muss mit Einladung raus